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親愛的會員： 

 

再過幾天就是農暦新年了，我在此代表美東南區中華學人協會向您拜年，祝大家歡歡喜喜

迎猴年，幸幸福福慶團圓！ 

看在學人協會工作幹部辛勤工作的份上，請您耐心地看完這封長信。 

A.      二月 13 與 14 號兩天，亞特蘭大有個春節園遊會，地點在僑教中心舉行。詳細

資料請看宣傳單附件。這一次中華學人協會也是協辦單位之一。我們的會員熱心參與

這個籌備。比如說召集人為王德、王祥瑞，總幹事為羅心蓮，三位副總幹事之一是尤

思治，文宣為黃麗勳，攤位桌椅為郭榮太，負責二月 14 號收票的是何婉麗、黃喜玲、

張守玉、何少白、陽屏玉、謝復利。另外，新加入的 Young Scholar 會員李崢嶸、李

知音與周汶昊也會參與支援。很希望大家把附件傳送給其他人，大家過來一起慶祝快

樂的新年！ 

 B.      三月 12 號中華學人協會與中華總會在僑教中心共同主辦 2016 選舉后政治經濟

時事座談會。我們特別邀請南卡州立大學謝復生教授主講政治部份與阿拉巴馬州

Troy 大學鄭義為教授主講經濟部份。這兩位主講人都是我們的前任會長，專業演講，

精彩可期。請大家提前預留時間參與討論。 

 C.      學人協會的年會將在八月 5 日至 7 日，在亞特蘭大 Sonesta  Hotel 舉辦。請大

家提前預留時間參與這次大會，並慶祝我們的 40 週年慶。我們的主題為“智慧城

市”，其中也會包含環保綠能的建設與環保文學等的內容。目前我們正在向台灣的科

技部、文化部與僑委會申請贊助經費之中，希望我們能夠幸運地得到贊助。在此，我

要特別謝謝王祥瑞、張守玉與 Georgia Tech 的蔡宜長教授，在我寫科技部申請書時

給予多方面協助與支持。也特別感謝王祥瑞在場地上的比價與定案。 

  

 D.      目前從 11 月 7 日開過第一次工作會議之後，會員資格審查委員會、副會長提

名委員會、Young Scholar Program 与網站管理部都在執行工作中。我們要向這些主

席：洪延康、侯書逸、蕭孟昌与黄火金致謝。現在我們的重要工作之一是將數據庫

(DATA BASE)作完整的建立。我們學人協會的數據庫目前只到 2011 年為止，我們希

望把數據庫從 1995到 2015重新整理好，我們要特別感謝最新加入的會員徐漢皎與

活動組組長羅心蓮願意投入此項工程。如果您搬了家或者知道任何的會員搬家或過世,

煩請告知您的州代表、羅心蓮或我。這樣我們的數據庫就會有最新的資料。 

  E.     今年年會的時候我們要同時慶祝 40 週年慶。我們知道一個協會能夠存留 40 年，

年年都開會也真是不容易，值得慶祝。在上一次的工作幹部會議決議中, 40 週年慶應

該有回顧組與展望組兩部分。目前回顧組由黃耀文負責，展望組則由劉孟周負責，請

大家多與他們聯絡。回顧組需要您提供您擁有的學人協會相片與相關的故事。尤其是

第一屆到第三十九屆的會長們，請你們務必盡力尋找當年您們當會長時有的照片，如



主講人員、特別來賓之相片（加上簡短文字說明）尤其需要。  展望組也希望大家能

夠提供對中華學人協會未來發展的意見或建議。 個人很希望大家盡力協助，以好讓

我們的協會不但有 40 週年慶，在將來能有更歡樂、壯大的 50 週年慶。 

 F.      最後告訴大家一個好消息，會員資格審查委員會已經通過了 8 位新會員的申請。

他們分別是：李崢嶸、李知音、周汶昊、徐漢皎、林育茹博士、牛中怡醫師、管家義

博士與張源洲博士。我們恭喜他們的加入，也謝謝最努力介紹新會員加入的黃喜玲與

何智達醫生。我們盼望您也能夠介紹新的會員給我們，因為現在從台灣來美國的比起

以前要來得少，增加會員不太容易。若我們希望有意義的學人協會可長可久，真的很

需要各位的引薦。所以身為會員的我們，最好多參加每年的年會，並且促進會員人數

繼續增加。 

  

謝謝大家耐心地看完這封信，並再次猴年送福，祝大家新的猴年身體矯健，事事順意！ 
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